



Diputados declaran improcedente desafuero de Cuauhtémoc Blanco

CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS LORET DE MOLA).- Con 291 votos a favor de casi todos los partidos, 158 en contra, principalmente del PAN, MC, PT y 12 abstenciones, diputados desecharon el desafuero del diputado morenista **Cuauhtémoc Blanco** tal como lo proponía el dictamen de la Sección Instructora. En su intervención, Blanco expresó que todo lo que se le está haciendo es injustificado, aseguró que no tiene miedo, que ha dado la cara y que está dispuesto a ir a la Fiscalía. La diputada del PT, **Lilia Aguilar** sostuvo que si dice que se va a presentar a la Fiscalía, con fuero, que les digan cuál quieren que se chupen, porque lo que debería de hacer es pedir licencia y se presente, si es inocente como él presume.

<https://drive.google.com/file/d/1XFL8c4Hx2ngEzlr-1OZyrOWGHNG74RRS/view>